

Normalisasi Tiga Sungai Butuh Ratusan Miliar

Balai Besar Sungai Wilayah Ciliwung-Cisadane membutuhkan dana ratusan miliar untuk proyek *multiyears* normalisasi tiga sungai: Sungai Pesanggrahan, Sungai Angke, dan Sungai Sunter, tahun 2011-2013. Normalisasi tiga sungai tersebut penting karena kondisinya kian sempit dan perlu segera dikeruk untuk mengatasi dampak banjir.

Kepala Balai Besar Sungai Wilayah Ciliwung Cisadane Iman Santoso mengatakan, pihaknya akan merata tiga sungai tahun ini hingga tahun 2013. Tentu, jika anggaran yang diajukan pihaknya kepada pemerintah disetujui Kementerian Keuangan. "Kami akan melokalkan normalisasi Sungai Pesanggrahan, Angke, dan Sunter," kata Iman kepada *Jurnal Nasional* akhir pekan lalu.

Dikatakan, pihaknya membutuhkan dana Rp100 miliar dari APBN 2011. Normalisasi sungai bertujuan untuk penambahan kapasitas untuk merampung debit air. Sebab, tiga sungai tersebut saat ini dalam kondisi kurang terawat: sempit dan penuh sampah. Akibatnya, jika air sungai itu meluap, banjir melanda beberapa daerah di Jakarta, Bogor, Tangerang, dan Bekasi (Jakobedabek).

"Normalisasi dan pengerukan tiga sungai secara *multiyears* membutuhkan dana Rp100 miliar. Kami sudah mengajukan rencana itu. Tinggal menunggu persetujuan Kementerian Keuangan. Bila cair, tahun ini hingga 2013 akan dikerjakan," kata Iman.

Dikatakan, normalisasi tiga sungai itu tak hanya melibatkan pemerintah pusat, melainkan juga pemerintah daerah yang dilewati aliran air tiga sungai tersebut. "Air tiga sungai itu tentu urusan semua pihak. Semua perlu dilakukan pendekatan nonstruktural dan berkelanjutan. Tujuan, menjaga wilayah perkotaan terhindar dari kemungkinan terjadinya bencana alam," katanya.

Sementara itu, Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) siap menggelontorkan dana untuk membantu normalisasi Sungai Pesanggrahan dan Sungai Angke. Pengerukan sungai diharapkan mampu mengatasi problem banjir di daerah tersebut.

Kepala Dinas Pengairan dan Sumber Daya Air (SDA) Pemkot Tangsel Dendi Priyadana mengatakan, dari tiga sungai yang dinormalisasi, pemerintah pusat memang ingin menormalisasikan Sungai Angke, Sungai Sunter, dan Sungai Pesanggrahan. Sementara Pemkot Tangsel akan menggelontorkan dana normalisasi arak Sungai Angke dan Sungai Pesanggrahan di wilayah Tangsel.